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ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 042 ORDINARIA  

COMISIÓN DE PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA 

 

 

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 14h34 del 11 de octubre de 2021, 

conforme la convocatoria No. 042 del mismo año, se lleva a cabo de manera 

virtual por medio de la plataforma tecnológica "Teams", la sesión ordinaria de la 

Comisión de Planificación Estratégica, presidida por el concejal Omar Cevallos. 

 

Por disposición del Presidente de la Comisión, se procede a constatar el quórum 

reglamentario, el mismo que se encuentra conformado por los siguientes 

concejales: Soledad Benítez, René Bedón y Omar Cevallos, de conformidad con 

el siguiente detalle:  
 

REGISTRO DE ASISTENCIA – INICIO SESIÓN 

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez 1  

TOTAL 3 0 
 

Se registra la presencia de los siguientes funcionarios municipales: Viviana Tapia 

delegada de la Procuraduría Metropolitana; Nadia Ruiz, Secretaria de 

Planificación; Susana López, funcionaria de la Secretaría de Planificación; 

Sebastián Nader, asesor de la concejala Soledad Benítez; Hernán Bedoya y 

Alejandro Montúfar asesores del concejal Omar Cevallos. 
 

Paúl Carvajal, delegado de la Secretaría General del Concejo Metropolitano de 

Quito, constata que existe el quórum legal y reglamentario y procede a dar 

lectura del orden del día: 
 

1. Aprobación del acta de la sesión extraordinaria del 3 de septiembre de 2021 

y ordinaria de fecha 27 de septiembre de 2021; 

2. Presentación del cronograma por sectores de la planificación operativa 

anual de las entidades municipales y presentación de la ejecución 

presupuestaria al 30 de septiembre de 2021, a cargo de la Secretaría de 

Planificación; 

3. Estado general de avance en la ejecución de la planificación; y, estado 

general de avance de la Planificación Operativa Anual del sector de 

movilidad y del sector de salud a cargo de la Secretaría de Planificación 
 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, consulta si existen 

observaciones al orden del día y solicita tomar votación, con los siguientes 

resultados: 
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REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Omar Cevallos 1     

Soledad Benítez 1     

René Bedón 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 
 

El orden del día es aprobado por unanimidad. 
 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

Primer punto del orden del día: Aprobación del acta de la sesión extraordinaria 

del 3 de septiembre de 2021. 

 

No es aprobada por falta de los integrantes de la misma. 

 
- Ordinaria de fecha 27 de septiembre de 2021. 

 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos; consulta si existen 

observaciones al acta y solicita tomar votación, con los siguientes resultados: 
 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Omar Cevallos 1     

Soledad Benítez 1     

René Bedón 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 
 

 

El acta es aprobada por unanimidad. 
 

Segundo punto del orden del día: Presentación del cronograma por sectores de la 

planificación operativa anual de las entidades municipales y presentación de la 

ejecución presupuestaria al 30 de septiembre de 2021, a cargo de la Secretaría de 

Planificación. 

 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos; realiza breve introducción. 
 

Nadia Ruiz, Secretaria de Planificación; expone propuesta de cronograma y comenta 

que se pretende realizar revisión antes de terminar el año. 
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El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos; propone un cambio en el 

cronograma que pase la 2 por la 7. 

 

Nadia Ruiz, Secretaria de Planificación; expone ejecución presupuestaria en relación al 

POA. Presenta desagregado con fortalecimiento y luego inversión. Se ha realizado 

valoración semaforizado y ranqueado. Explica indicadores de ejecución con su 

respectiva  consideración. 

 

(Se adjunta presentación como anexo 1) 

 

Susana López, funcionaria de la Secretaría de Planificación; explica ranking de 

eficiencia del gasto total por sectores. 

 
El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos; comenta que se debe ver aparte 

el tema del Metro ya que distorsiona al sector de la movilidad. Además existen datos 

que llaman la atención y hay que pensar en el futuro. 

 

Sebastián Nader, asesor de la concejala Soledad Benítez; señala que se entiende 

que los datos es el resultado delas pugnas políticas lo que ha demorado. Hay que 

trabajar en un cuerpo normativo para evitar que se incumpla la ejecución y darle 

carácter normativo. 

 

Tercer punto del orden del día: Estado general de avance en la ejecución de la 

planificación; y, estado general de avance de la Planificación Operativa Anual 

del sector de movilidad y del sector de salud a cargo de la Secretaría de 

Planificación. 

 

Nadia Ruiz, Secretaria de Planificación; expone y coincide en que hay que tener filtros 

y alertas para conocer ejecución, así como alinear con otros instrumentos que ayudarían. 

 

Susana López, funcionaria de la Secretaría de Planificación; explica y expone el 

análisis realizado de movilidad con datos y porcentajes obtenidos. 

 
El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos; manifiesta que se evidencia que 

la planificación realizada es irreal con metas sobre valoradas. Indica que en el caso de la 

EPMMOP tiene problemas de planificación. 

 

Sebastián Nader, asesor de la concejala Soledad Benítez; observa sobre la fórmula 

de eficiencia presentada y solicita la metodología con la que se elaboró dicha 

fórmula y comparativo de 5 años atrás. Con la información poder discutir la 

validez de la fórmula presentada.  
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Nadia Ruiz, Secretaria de Planificación; aclara que no hay cultura de planificación, 

lo que hace es extracción de información del sistema y es difícil verificar. Hay 

que afinar sobre la comparativa de 5 años solicitada porque no se tendrían todos 

los datos requeridos. 

 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos; sugiere para continuar en la 

siguiente sesión con el tema de Salud y arrancar con la Administración General. 

 

Concejales miembros están de acuerdo por tanto el presidente de la Comisión, 

concejal Omar Cevallos; sin tener más puntos a tratar, clausura la sesión siendo 

las 16h18. 

 

REGISTRO DE ASISTENCIA – FINALIZACIÓN SESIÓN 

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez 1  

TOTAL 3  
 

 

 

Para constancia firman el Presidente de la Comisión de Planificación Estratégica; 

y, el Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito. 

 

 

 

 
Sr. Omar Cevallos               Abg. Pablo Antonio Santillan Paredes 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE  SECRETARIO GENERAL DEL  

PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA              CONCEJO METROPOLITANO  
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REGISTRO DE ASISTENCIA – RESUMEN DE SESIÓN  

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez 1  

TOTAL 3  


